Celebración por el inicio de la Primavera China

Los alumnos del curso de idioma chino que auspicia Shougang Hierro Perú realizaron, el pasado 9 de febrero, una presentación artística en la Plaza de Armas del distrito a propósito del inicio de la Primavera China.

Esta fiesta tiene una historia casi cuatro mil años y es lamás importante para el pueblo chino. Este año, el año nuevo lunar chino cae el viernes, 16 de febrero de 2018 y durará hasta el 2 de marzo, comenzando el año de Perro.

Los espectadores en la Plaza de Armas se sorprendieron del talento y arte de los números escogidos para esta celebración. Todos tomaron fotos y comentaron sobre el colorido espectáculo.

Los alumnos que tomaron parte de esta presentación llevan casi un año aprendiendo el idioma chino en forma gratuita gracias a Shougang Hierro Perú.

